

Kinderumzug in Montabaur

Mit lautem Helau und Hallo zogen die bunt kostümierten Kinder der Joseph-Kehrein-Schule am „Schwerdonnerstag“ zum Rathaus. Bei strahlendem Sonnenschein hieß Stadtbürgermeister Klaus Mies die rund 350 Kinder, ihre Lehrerinnen und Lehrer sowie Prinz Patrick und sein Gefolge auf der Bühne am großen Markt willkommen. Bald darauf stürmten die Narren das Rathaus



Mit einem dreifach donnernden Helau beantworteten die Kinder die Begrüßung von Stadtbürgermeister Klaus Mies.



Beim Start an der Joseph-Kehrein-Schule: Jede Klasse hatte sich ein Schild gemalt.

Die Kirchstraße war erfüllt vom lautem Helau und Hallo der Kinder. Viele Geschäftsleute versorgten die Kinder unterwegs mit Gummibärchen und Schokolade.



Mit Taneinlagen und Karnevalsschlagern brachten die Kinder ein buntes Programm auf die Bühne



Anfangs hielt der Stadtbürgermeister die Schlüsselgewalt über das Montabaure Rathaus noch in den Händen ...



... doch dann musste er sich Prinz Patrick und seinem Gefolge geschlagen geben. Sie hatten das Rathaus und die Bühne erstürmt und den Schlüssel erobert.



Die selbstgebastelten Narrenorden der Schule für die Ehrengäste.



Beim zweiten Kinderumzug in Montabaur war richtig was los.



Am Ende verteilte Stadtbürgermeister Klaus Mies Süßigkeiten an die Kinder. Damit es gerecht zugeht, erhielt jede Klasse ihre eigene Kiste. Frech und charmant hatte die Lehrerin Christiane Kobiela (rechts) das Programm moderiert.



„Und dann die Hände zum Himmel“: Ausgelassen tanzten die Kinder zu den Karnevalshits.



Die besten Plätze sind ganz vorne an der Bühne.